



# なでしこほいくしよ ぱんだぐみだより

令和7年



新年度が始まり2ヶ月が経ちました。幼稚園と保育所での生活にも少しずつ慣れ、最近幼稚園から帰ると「先生！〇〇したい！！」と言って室内や戸外で楽しく過ごしています。

春を見つけたいよ！



クローバー・シロツメグサ

タンポポの綿毛を飛ばしたよ😊

タンポポの綿毛



キラキラ輝いた目で小石や貝殻を集めていました😊



桜の下でパシャリ📷

うさぎ組と一緒に  
お散歩に行きバス停で  
バスを見たよ🚌



園庭のこいのぼりを眺めながら  
「2人でつくったんよね〜」  
「ピンクのこいのぼりかわいいね〜」  
と2人で話していました😊



さつまいもの苗植えをしたよ



室内ではごっこあそびに夢中です♪  
お絵かきや製作も楽しんでいます。



おやつでホットケーキにチョコペンで  
こいのぼりの顔をかいたよ！

いろいろな体験や経験を通して、その時々で様々なことを感じ、学んで心も身体も元気に育つことを願っています。子どもたちに寄り添い、刺激や活力をもらいながら一緒に成長していきたいです。一年間よろしくお願いいたします。

